

Le malaise monte dans les universités et les écoles d'ingénieurs publiques au budget supposé sanctuarisé et en réalité de plus en plus incertain. Les universités et les écoles naviguent dans le brouillard: elles n'ont toujours pas reçu la notification de leurs dotations publiques pour 2015. Le ministère de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et la recherche attend toujours les rapports de l'Inspection générale des finances et de l'Inspection générale de l'administration de l'éducation nationale et de la recherche pour le notifier aux universités. (Fonte: Le Monde 26-03-2015)